

Antrag

Beschlussgremium:
Diözesanversammlung MV München und Freising

Antragsteller:
MV Diözesanvorstand

Antragsgegenstand:
Pilgerreise „Auf den Spuren von Teresa von Ávila“

Beschlusstext

Hiermit beschließt die Diözesanversammlung des Ministrantenverband München und Freising den Vorstand zu beauftragen, in Kooperation mit der Jugendstelle Region München Nord-Ost und weiteren Kooperationspartnern, eine Pilgerreise mit dem Themengegenstand „Auf den Spuren von Teresa von Ávila“ auszurichten.

Der geplante Reisezeitraum ist in den Herbstferien 2026. Die Reise richtet sich an Jugendliche und soll durch Kooperationen und Förderungen einen möglichst geringen Reisepreis haben.

Begründung

Die geplante Pilgerreise verfolgt das Ziel, das spirituelle und kulturelle Angebot des Ministrantenverband München und Freising gezielt für leitende Jugendliche zu erweitern. Reisen mit geistlichem und gemeinschaftlichem Charakter fördern nicht nur die persönliche Glaubensentwicklung, sondern stärken auch das Gemeinschaftsgefühl und die Motivation innerhalb der Leitenden.

Mit der Pilgerreise soll ein Angebot geschaffen werden, bei dem Leiterinnen und Leiter selbst als Teilnehmende in den Mittelpunkt gestellt werden – eine wichtige Wertschätzung ihres Engagements und eine Möglichkeit zur eigenen spirituellen Stärkung und Weiterbildung.

Darüber hinaus entspricht die Maßnahme dem in der Satzung des Ministrantenverbands verankerten Zweck, junge Menschen im Glauben zu begleiten, ihre persönliche Entwicklung zu fördern und ihnen Räume der Begegnung und des Erlebens des Glaubens zu eröffnen

Ansprechperson:

Benedikt Gernand (Benedikt.Gernand@mv-mf.de)